



Eglise  
Évangélique  
Réformée  
du canton de  
Vaud

## Paroisse de Gland – Vich – Coinsins

### Procès-verbal de l'Assemblée Paroissiale d'automne de Gland-Vich-Coinsins

Dimanche 6 avril 2025 à l'issue du culte à Vich, 11h

Représentantes des autorités : Mme Christine Girod, Gland  
Mme Marlyse Perroset, Coinsins

Excusées : Mme Antonella Salamin, Vich  
Mme Isabelle Monney  
Mme Eve-Lyne Rihs  
M. René Rihs  
M. Nicolas Rihs

#### 1) Accueil et Méditation

La séance est ouverte à 11h04 par M. Diego Magnenat, président de l'Assemblée Paroissiale. Il accueille les représentantes des autorités, Mme Marlyse Perroset de Coinsins et Mme Christine Girod de Gland.  
Lecture d'un texte sur le printemps.

#### 2) Principes Constitutifs

Lecture des articles 6, 7 et 9.

#### 3) Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est accepté à l'unanimité.

#### 4) Adoption du Procès-verbal de l'Assemblée Paroissiale du 8 décembre 2024

Le Procès-verbal est accepté à l'unanimité.

#### 5) Repourvue du Vice-Président de l'assemblée de Paroisse

M. Philippe Kahn s'est présenté pour le post de Vice-Président.

#### 6) Comptes 2024

M. Martin Ahlström présente les comptes 2024.

Actif disponible: 253'801 CHF  
Actifs transitoires: 2'865 CHF  
Placements: 541'000 CHF

Passif: 8'148 CHF  
Fonds: 616'816 CHF  
Capital: 172'701 CHF

Il y a une perte de 9275 CHF due principalement à la diminution des recettes, notamment les offrandes. Les charges ont aussi légèrement diminué.

M. Alain Chappuis lit le rapport des vérificateurs des comptes.

Correspondance : c/o Diego Magnenat, Rue du Perron 36, 1196 Gland



## Paroisse de Gland – Vich – Coinsins

Les comptes 2024 sont acceptés à l'unanimité, il est donné décharge à la fiduciaire et aux vérificateurs.

### 7) Rapport d'activités en 2024

Mme Christine Schürch lit le rapport concernant le culte de l'enfance qui a lieu les vendredis à midi à Mauvernay. Mmes Janine Morier et Susan Wakeman font aussi partie des monitrices. Il y a 17 enfants, dont 6 grands qui vont partir cet été.

Concernant les couronnes de l'Avent, 15 bénévoles ont préparé 120 objets en une semaine. Les 2260 CHF récoltés ont été versés à l'EPER.

Mme Kathrin Baetschmann parle de la retraite du conseil de paroisse qui a eu lieu à Crêt-Bérard et qui a permis un temps de partages et de jeux. Il y a encore de la place au conseil de paroisse si quelqu'un souhaite se joindre à eux.

Mme Janine Morier parle du petit groupe d'aînés de la paroisse qui s'est associé au groupe des aînés de l'Eglise Adventiste de La Lignière.

Mmes Christel Matthey et Chantal Rapin vivent une belle collaboration. Elles ont co-célébré le culte de Noël, la fête de paroisse et le culte régional. Elles vont continuer à co-célébrer durant l'année. Elles sont en train de travailler sur des projets pour l'instant tenus secrets.

Mme Claire Moulin parle du groupe de jeûneurs. Cette année, l'argent qui n'a pas été dépensé pour l'alimentation des jeûneurs, a été versé pour Action de Carême et Pain pour le Prochain.

### 8) Travaux du Temple et du parvis

Mme Christine Girod prend la parole. Les cloches retentissent à nouveau. Le beamer a été installé. Les luminaires choisis vont probablement être autorisés par le canton. Durant l'été, le raccordement du chauffage à distance va être installé et les travaux à la salle de paroisse vont se poursuivre (peinture et fenêtres). Une discussion est en cours entre la sécurité publique et les travailleurs sociaux concernant les incivilités des jeunes autour du temple. Le revêtement et les travaux dans le bourg devraient être terminés en avril 2026.

Le projet nature en ville maintient le but de rendre le bourg le plus chaleureux possible. Sur le parvis du temple également, l'idée est de faire quelque chose d'accueillant.

La commune a dû procéder à l'abattage de plusieurs arbres. Cette action s'insère dans la vision de nature en ville et le plan climat. Une cinquantaine d'arbres seront replantés cet automne sur les parcelles privées et communales.

Mme Christine Schürch prend la parole pour dénoncer l'aberration de l'abattage des arbres qui ont 40 ans et de les remplacer par des petits arbres. Il n'y aura plus d'ombre et la faune n'a plus d'abri.



## Paroisse de Gland – Vich – Coinsins

Mme Christine Girod répond que ces travaux sont nécessaires, il y a des réflexions aussi sur le long terme. La commune ne fait rien d'illégal. C'est dans la vision que parfois, il faut détruire pour pouvoir reconstruire afin que cela tienne plus longtemps. Les services sont là pour faire des choses durables et efficaces. Les décisions municipales sont conformes à la loi et au règlement.

M. Roger Chollet parle des interférences de la sonorisation lors des cultes.

Mme Christel Matthey répond que les électriciens ont trouvé le problème, elles sont dues à la minuterie des cloches, la réparation est en cours.

### 9) Nouvelles du Synode et de la Région

M. Etienne Dolfuss prend la parole.

Concernant la Région, les changements dans l'organisation de l'église apportent de belles opportunités. Plusieurs ministres, retraités pour la plupart, sont venus en renfort dans les paroisses. Deux cultes régionaux ont eu lieu, en mars à Nyon et en octobre à Gland.

Concernant le Synode, des décisions ont été prises lors de la dernière séance mi-mars. Un canevas a été donné aux paroisses qui donne une direction dans laquelle aller. Le but est d'avoir des échanges entre paroisses pour aboutir à un premier résultat aux assemblées d'automne 2025. Cette réforme s'appelle « Eglise 29 », afin d'avoir terminé la réforme en 2029, donc bouclé la structure fin 2028.

### 10) Divers et propositions individuelles

Suite à la discussion concernant les huit arbres sains coupés sur le parvis, Mme Christine Schürch dit sa déception que les souhaits des paroissiens de pouvoir les conserver n'aient pas été pris en compte et dit ne plus faire confiance à la Municipalité.

Mme Marlyse Perroset, municipale à Coinsins parle des travaux du temple de Vich, qui appartient pour moitié à Vich et pour moitié à Coinsins. Une étude avait été faite en 2022 et a été reprise dernièrement. Un préavis va être voté en décembre, des travaux pourraient commencer en 2026. Elle pourra donner plus de détails à la prochaine assemblée en automne.

Mme Christine Girod remercie, au nom de la commune, l'assemblée et les ministres qui donnent une belle image de la paroisse et participent à une bonne collaboration en particulier en ce moment pour le suivi des travaux du temple.

M. Diego Magnenat remercie les personnes présentes pour leur participation et clôt l'assemblée à 11h59.

Diego Magnenat  
Président

Nathalie Rindlisbacher  
Secrétaire

Correspondance : c/o Diego Magnenat, Rue du Perron 36, 1196 Gland